



# BAZNAS Banyumas laksanakan Gebyar Tarhib Ramadhan 1445 H

Narsono Son - [BANYUMAS.KAMPAI.CO.ID](http://BANYUMAS.KAMPAI.CO.ID)

Mar 8, 2024 - 22:25



*Gebyar Tarhib Ramadhan BAZNAS Banyumas Nikmat Berzakat Tentramnya Muzaki Bahagiannya Mustahik*

BANYUMAS - Jelang bulan suci Ramadhan 1445 hijriah, Baznas Kabupaten Banyumas menggelar Tarhib Ramadhan, diikuti oleh diikuti Lembaga Amil Zakat (LAZ) seperti Lazisnu, Lazismu, Laznas Al-Irsyad, Yatim Mandiri dan Dompot

Duafa dan Laz Jateng, di Komplek Pendopo Si Panji dan Alun-alun Purwokerto, Jum'at (08/03/2024).

Ratusan orang yang terdiri dari Pimpinan Baznas Kabupaten Banyumas bersama Pimpinan, Pengurus dan Petugas Lapang, Relawan Lembaga Amil Zakat yang ada di Kabupaten Banyumas mengikuti Tarhib Ramadhan dengan tema, "Gebyar Ramadhan : Nikmat Berzakat, Tentramnya Muzaki, Bahagiannya Mustahik". Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk meningkatkan kebersamaan dan menguatkan silaturrahi diantara Lembaga Amil Zakat yang ada di Kabupaten Banyumas.



Peserta diberangkatkan dari titik kumpul di halaman kantor BAZNAS kabupaten Banyumas, oleh Ketua Baznas Hajah Khasanatul Mufidah, dalam hal ini diwakili oleh wakil ketua IV H. Kodir, SHI., M.Pd., Mereka semangat berjalan kaki menuju halaman Pendopo Si Pandji Purwokerto, untuk mendengarkan sambutan-sambutan, dilanjutkan menyusuri jalan disekitar alu-alun menuju titik selatan timur, untuk bergantian menyampaikan orasi program selama ramadhan dan yel-yel masing-masing LAZ, dengan diakhiri doa, foto bersama dan kembali menuju Kantor Baznas.

Wakil ketua IV BAZNAS Kabupaten Banyumas H. Kodir, SHI., M.Pd., menyampaikan terima kasih pada pimpinan lembaga amil zakat di Banyumas beserta jajaran pengurus yang telah hadir dan mengikuti, menyemarakkan Tarhib Ramadhan ini.

H. Kodir, SHI., M.Pd., juga berharap Tarhib Ramadhan ini, dapat menjadi penyemangat, menjadi bekal sekaligus jadi power untuk menyambut Bulan Suci Ramadhan dan siap bersama-sama membumikan Gerakan Cinta Zakat, bersama semua ormas Islam seperti NU, Muhammadiyah, Al Irsyad dan Lembaga Amil Zakat lainnya, semakin masif dalam menyerukan Gerakan Cinta Zakat. Karena Zakat dapat mengentaskan kemiskinan dan akan mensejahterakan umat.

Direktur Lazismu Banyumas Sabar Waluyo, saat ditemui awak media disela-sela kegiatan, menyampaikan terima kasih kepada Baznas Banyumas, yang telah

menyelenggarakan kegiatan ini, dan dapat menjadikan wahana kebersamaan dan sarana penguat silaturahmi semua LAZ yang ada di Banyumas bersama Baznas.

"Alhamdulillah Berkah bimbingan Baznas Banyumas, Lazis Muhammadiyah Banyumas selama tahun 2023 dapat melebihi target yang ditetapkan dalam penghimpunan dana zakat, infak, dan sedekah, mencapai angka sebesar 24,1 Milyar rupiah dari target 19,1 Milyar.," Ungkapnya.

Dikesempatan itu, Staf Baznas dari Magelang Siti M, yang sedang melaksanakan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di Baznas Banyumas, ditemui awak media, dan diminta komentar, tanggapan, kritik sarannya selama PKL dan kegiatan Tarhib Ramadhan ini, Luar biasa dan Baznas Banyumas is the best.

"Baznas Banyumas The Best," singkatnya.

Ditempat terpisah, Penasehat UPZ Mushola AN Nur Purwokerto Barat, saat dihubungi awak media, melalu jaringan telpon, dan diminta pandangan atas kegiatan ini, menyampaikan tarhib ini luar biasa dan gerakan cinta zakat adalah level tertinggi dalam ibadah zakat.

"Kita berzakat dengan rasa cinta. Sebab, imanku adalah cintaku," ujar Ustadz Daryanto

Untuk diketahui, Baznas Banyumas menyiapkan Program Selama Ramadhan 1445 Hijriah, diantaranya paket ramadhan bahagia Rp.125.000/paket, sebar ta'jil Rp.12.000/paket, bisyaroh guru ngajiku Rp.500.000/orang, berbagi kebahagiaan ramadhan Rp.500.000/paket, tunaikan zakat fitrah Rp.50.000/jiwa, fidyah untuk Banyumas Rp.30.000/hari/jiwa, dan juga program infak dan zakat seperti donasi solidaritas Islam, program sedekah Banyumas, Banyumas wajib zakat 2.5%, dengan nishab zakat Rp.6.859.394,-.

(Djarmanto-YF2DOI).